

PFU (EMEA) LIMITED

Frankfurter Ring 211, D-80807 München
Tel.: +49 (0)89 32378-0, Fax: +49 (0)89 32378-100
AG München HRB 211396, Ust.-ID Nr. DE285533857, WEEE-Reg.-Nr. DE13330675



Компания PFU (EMEA) Limited официально признанный и уважаемый производитель сканеров под торговой маркой FUJITSU, имеющая производственные мощности в Японии

98-2, Nu, Unoke-machi, Kahoku-gun
Ishikawa-ken 929-1192, Japan

настоящим подтверждает, что компания «АРГО» имеет статус Авторизованный партнер по сканерам FUJITSU:

Общество с ограниченной ответственностью «АРГО»

г. Москва, ул. Озерная, д. 42, офис 1302

ИНН 7703512365

Тел. +7 (495) 786-97-99

www.document-scan.ru

Мы подтверждаем предоставление нашей полной гарантии на поставляемые данной компанией сканеры с торговой маркой Fujitsu и подтверждаем их компетентность в установке и сервисном обслуживании.

Данный документ действителен 1 год со дня публикации.

В случае любых несоответствий в переводе английская версия обладает юридической силой.

Мюнхен, 17.07.2017

С уважением,

Роланд Апельт

Региональный менеджер

PFU (EMEA) Ltd. - a Fujitsu company

Whereas PFU (EMEA) Limited established and reputable manufacturer of FUJITSU scanner products, having production facilities at

98-2, Nu, Unoke-machi, Kahoku-gun
Ishikawa-ken 929-1192, Japan

do hereby confirm that company «ARGO» has status of Authorized Partner for FUJITSU scanners:

ARGO LLC

Moscow, Ozerная street, 42, room 1302

INN 7703512365

Tel. +7 (495) 786-97-99

www.document-scan.ru

We hereby extend our full guarantee and warranty for the above specified Information Technology Services, Materials, or other goods supplied by us, supporting the supply and achieving of Operational Acceptance of the Services by the Bidder against these Bidding Documents for 1 year.

In case of any discrepancies the English version of the text is the binding wording.

Munich, 17.07.2017

PFU (EMEA) Limited
Frankfurter Ring 211
80807 München

(Dr. Roland Aepelt - Regional Manager CIS)

